
9 Sie wollen noch wo anders arbeiten. 

 

Sie wollen noch  
in einem anderen Betrieb arbeiten. 
 
In schwerer Sprache heißt das: 
Neben-Tätigkeit. 

 

Wenn Sie noch  
wo anders arbeiten wollen. 
 
Dann müssen Sie  
Ihren Arbeit-Geber vorher  
um Erlaubnis fragen. 

 

 

Ihr Arbeit-Geber entscheidet dann: 
 

Ja,  
Sie dürfen wo anders arbeiten. 

 
 
Oder 
 
 
 
 

Nein,  
Sie dürfen nicht wo anders arbeiten. 


 

 

   


